

Festoyer sans gaspiller, ça commence bien l'année!



Au Québec,
chaque année, nous
gaspillons environ
1,2 million de tonnes
d'aliments.*

On peut mieux
planifier nos repas
partagés et donner les
surplus à ses proches
ou à des banques
alimentaires.

* Source: RECYC-QUÉBEC

Québec 

En partenariat avec le gouvernement du Québec, le Conseil régional de l'environnement Chaudière-Appalaches, les MRC des Appalaches, de Bellechasse, de Beauce-Centre, de Beauce-Sartigan, des Etchemins, de L'Islet, de Lotbinière, de Montmagny, de La Nouvelle-Beauce et la Ville de Lévis.

RÉDUIRE L'ENFOUISSEMENT !
c'est maintenant !